

## Spectacle

## Salle comble pour Annie-Flore Batchiellilys



Photo : Frédéric Serge Long

Annie-Flore Batchiellilys en a profité pour présenter quelques titres de son prochain album «Fundu».

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

Absente de la scène nationale depuis quelques années, l'artiste-musicienne a réalisé un carton plein, samedi soir, à l'Institut français du Gabon, à l'occasion de son concert-retour, ponctué d'émotions et de pensées à la mémoire de son collaborateur Didier Manicka, disparu tout récemment, et qui l'a longtemps accompagnée au cours de sa carrière.

C'ÉTAIT la preuve qu'en dépit de sa longue pause musicale et de son séjour hors du pays, le public l'avait toujours gardée en estime. Car, à la faveur de son concert-retour sur scène, samedi soir, à l'Institut français du Gabon de Libreville, Annie-Flore Batchiellilys, accompagnée des musiciens Fresh et Joël Ze, a

fait salle comble.

Elle a reçu les ovations du nombreux public ayant effectué le déplacement ce soir-là. "J'ai reçu tellement d'amour, et j'en ai également beaucoup à donner...", n'avait-elle eu de cesse de dire. "L'unité est une force et une natte sur laquelle marche la diversité", a-t-elle ajouté. La vie est une bénédiction. Raison pour laquelle Annie-Flore Batchiellilys appelle à la célébrer. "Célébrons-la lorsque nous sommes encore en vie en manifestant notre soutien aux autres, et non pas en cas de décès. Nous devons renverser cette tendance en éveillant nos consciences", a-t-elle souligné. "Hair l'autre, ce n'est pas l'option à choisir. Nous avons besoin d'unité", a-t-elle insisté. "Pour l'organisation de ce concert, par exemple, je n'avais pas de budget. Mais, des aides multi-

formes sont venues à moi. L'Institut français m'a accordé le partenariat. Des personnes de bonne volonté ont assuré le transport de la France au Gabon. Une maison a été gracieusement mise à ma disposition. Airtel Gabon m'a fait la publicité sur sa plate-forme, et d'autres partenaires se sont chargés de la réalisation des spots. Et plusieurs autres choses encore", a-t-elle expliqué.

Et le chant étant un bel instant de partage, Annie-Flore a gratifié le public de ses titres à succès, à savoir "Kodu na kodu", "A nos anges", "U ya katsoiss", "Ni u rondi", "Le chant, c'est mon champ", "Bisse Ngabu", "Diboty", "Warisse", etc., ainsi que de quelques chansons de son prochain album "Fundu" dont la pré-vente a été réalisée à la fin du concert. Ceci afin d'aider à sa finalisation.

Encore marquée par le décès de Didier Manicka, son collaborateur de longue date, elle a invité le public à chanter, en chœur avec elle, "Je t'invite" qui est l'une des chansons dans laquelle il avait apporté énormément de contributions. "De son vivant, il avait coutume de dire qu'il faut toujours être du côté de la solution. Pour lui, je vais chanter ce soir du côté de la solution...", avait déclaré Annie-Flore Batchiellilys.

Le public, tellement ravi de l'avoir à nouveau rencontrée, ne voulait pas qu'elle mette un terme au concert. Mais comme toute bonne chose, la fin s'est imposée d'elle-même. Cependant, avec le souvenir d'avoir célébré la joie des retrouvailles et savouré les instants d'émotions.



Photo : Frédéric Serge Long

Annie-Flore Batchiellilys ici avec la famille du défunt Didier Manicka.



Photo : Frédéric Serge Long

Les spectateurs ont été nombreux à ce rendez-vous.





La Direction Générale et l'ensemble du personnel d' Airtel Gabon très touchés par le décès de Monsieur **Hervé Olivier Enock NJAPOUM**, ancien Directeur Général de 2014-2015, survenu le **02 Septembre 2019** à Paris se joint à l'ensemble de la famille durant cette douloureuse épreuve et lui présente ses très sincères condoléances.

Une messe en sa mémoire sera dite le **Lundi 9 Septembre 2019** à **16h00** à la Paroisse St Pierre de Libreville.

Le programme des obsèques est arrêté comme suit :

- **Mardi 08 Septembre 2019** : Arrivée de la dépouille à Douala
- **Jeudi 12 Septembre 2019** : Veillée à Douala
- **Vendredi 13 Septembre 2019** : Levée du corps et départ pour le village BANGANTE, Veillée
- **Samedi 14 septembre 2019** : Inhumation